

INICIO

CINE Y TV

MODA Y ESTILOS

MUSICA

PARA LEER

TU BOLSILLO

VARIEDADES

ZON@ VIP

REGÍSTRATE AQUÍ

CHAT

CONTACTOS

FACEBOOK

TWITTER

BUSCAR

Buscar...



## 1ro de Diciembre: un día para reflexionar sobre el respeto, la tolerancia y la solidaridad

**01.Dic.2010. Salud.** Han transcurrido 29 años desde aquel **1ro de Diciembre** cuando se detectó el primer caso del Sida. Desde entonces hemos visto desvanecer a grandes figuras.

Son más de 25 millones de personas las que han muerto a consecuencia del Sida en el mundo entero y más de 33.4 millones de personas que viven actualmente con el virus que causa el Sida.

En Venezuela, según cifras oficiales, 32.302 personas están recibiendo tratamiento antirretroviral gratuito del Min-Salud, mientras que **un aproximado de 161.519 personas podrían estar infectadas con el VIH en el país.**

En Nueva Esparta, según la Coordinación Regional del Programa Sida del Min-Salud en la entidad 1532 personas viven con VIH, de las cuales 93 son niños, niñas y adolescentes (2 a 19 años), 1039 son de sexo masculino y 494 femenino.

Sin lugar a dudas, **la epidemia de VIH/Sida ha sido una de las más devastadoras.** El comportamiento del VIH, hoy, ha demostrado que la epidemia se ha globalizado.

La data epidemiológica demuestra que el virus que causa el Sida – VIH – está presente en todas las regiones del mundo, casi el 50% de los casos son de sexo femenino, lo que comprueba que el VIH **NO es una enfermedad de homosexuales** como originalmente fue conocida.

Los países miembros de las Naciones Unidas, entre ellos, Venezuela se han comprometido a ampliar la visión de

La supermodelo estadounidense Gia Carangi, falleció a los 26 años de edad en 1986, fue la primera mujer pública que perdió la vida a consecuencia del Sida.

Años más tarde la epidemia de VIH/Sida cobró la vida del conocido Freddy Mercury quien murió el 24 de noviembre de 1991 a los 45 años de edad.

También por Sida, el 29 de julio de 1993 muere el queridísimo Hector Lavoe, su adicción a las drogas deterioró rápidamente su sistema inmunológico.

En 1991, el basquetbolista Magic Johnson hizo público su diagnóstico y se sumó a la lucha contra el Sida, acción que mantiene activamente.



**Su publicidad  
AQUÍ**



**Agréganos en  
FACEBOOK**

**Click AQUÍ**

**Monta tu Propio sitio web  
sin depender de nadie**

**¡Gratis!**

Constructor de Sitios Web  
con video tutores explicativos



la respuesta al Sida para alcanzar el "acceso universal" al tratamiento, prevención, atención, apoyo y derechos humanos.

Aunque muchos avances se han logrado en la respuesta al VIH, todavía quedan muchos desafíos por resolver.

En **StopVIH** contamos con el apoyo y respaldo de un gran número de medios de comunicación –radio, televisión, prensa escrita y digital– a quienes agradecemos su generosidad y sensibilidad con la lucha contra el Sida.



Sin embargo, de acuerdo con el llamado de Naciones Unidas, **se hace necesario mantener el tema del VIH/Sida en la agenda de los medios de comunicación durante todo el año**, para ello invitamos a

los medios a seguir apoyando las iniciativas de las organizaciones que tengan trabajo en VIH/Sida.

También es indispensable que las autoridades nacionales, regionales y municipales reconozcan la epidemia como una prioridad y le asignen suficientes recursos financieros a los programas que ejecutan las instituciones públicas y privadas.

En Venezuela, aunque vemos cifras gigantescas en el presupuesto nacional para el VIH, hay mucho déficit de recursos para el Sida, sobre todo para la prevención de la epidemia.

**Urge aumentar la inversión del Estado e incentivar los programas de responsabilidad social empresarial** para que las propuestas de prevención del VIH tengan el mejor impacto para revertir sustancialmente el curso del Sida.

El estigma y la discriminación por el VIH siguen dando de qué hablar tanto que se igualan a otra epidemia activa impulsora de nuevas infecciones por el VIH.



En el país, **cinco personas mueren diariamente a consecuencia del Sida**, lo que se traduce en 1.825 muertes anuales por esta epidemia.

Responder a la epidemia del VIH/Sida no es obligación del Estado únicamente, todos los integrantes de la sociedad debemos ser conscientes y asumir liderazgo para darle una respuesta efectiva al Sida en todas las comunidades.

Las personas que han seguido el trabajo que realizamos desde la Organización StopVIH en respuesta a la epidemia del Sida, pueden dar fe que para nosotros todos los días es un "**Día Mundial del Sida**", por eso trabajamos sin pausa.

Desde 1988, el 1º de diciembre de todos los años, ONGs, activistas, agencias multilaterales y gobiernos de todo el mundo se unen para conmemorar el Día Mundial del Sida.

Por eso, hoy, 1º de diciembre invitamos a todos (as) a que demostremos que sí se puede cambiar el curso de la epidemia, **busquemos y difundamos información para mitigar el impacto del VIH/Sida**.



Espero que el día de hoy sirva para reflexionar, un día para el respeto, tolerancia y solidaridad. Ponte tu lazo rojo y protege tu salud.

**Jhonatan Rodríguez**

**Organización StopVIH**

Es mejor ser rey de tu silencio que esdavo de tus palabras.

William Shakespeare  
Escritor

## Encuesta No 11

**Besos favoritos basado en Artículo "12 tipos de besos"**

- Beso para distraer
- Beso de picoteo
- Beso de alto impacto
- Beso de tornillo
- Combate de lenguas
- Beso tierno o timido
- Beso floreado
- Beso de lenguetazo
- Beso profundo
- Beso giratorio
- Beso demostrativo
- Beso de la casa

[votar](#) [mostrar](#)

## Encuesta No 10

**Soy GAY y...**

- ... nunca me casaré, ¿Estás loco?
- ...nooooo.... yo quiero vivir rumbeando
- ...ya veremos cuando lo legalicen
- ...si consigo a alguien compatible me caso
- ...siiiiii, de velo y corona!!
- ...siempre he soñado con casarme

[votar](#) [mostrar](#)

## Encuesta No 9

**Los actores más atractivos de la televisión venezolana**

- Carlos Guillermo Haydon
- Edgar Ramirez
- Juan Carlos García
- Luciano D'Alessandro



**Agréganos en  
FACEBOOK**

**Click AQUÍ**

en nuestro FACEBOOK!! ¿Qué esperas?



1ro de Diciembre: un día para reflexiona...

Anímate y agrega a CITYVEGA.COM en tu FACEBOOK o tu en TWITTER.

Y si te registras en el menú superior no solo recibirás nuestros boletines mensuales sino también serás la primera persona en enterarte de futuras sorpresas que el proyecto CITYVEGA.COM tiene para ti.

¿Quieres expresarte? Si deseas comentar el artículo, puedes hacerlo

Luciano D'Alessandro

Manuel Sosa

Jonathan Montenegro

Ricardo Alamo

Luis Gerónimo Abreu

Gerónimo Gil

Carlos Montilla

Jorge Reyes

Adrián Delgado

[votar](#)

[mostrar](#)

Monta tu Propio sitio web  
sin depender de nadie

**¡Gratis!**  
Constructor de Sitios Web  
con video tutores explicativos [ingresa](#)

## Encuesta No 8

Parejas inseparables/inolvidables de la farándula venezolana

- Raul y Mercy (de Chamokropolis)
- Carmen Victoria Pérez y Gilberto Correa
- Erika de La Vega y Luis Chataing
- Adrián Delgado y Gaby Espino
- Winston Vallenilla y Camila Canabal
- Wanda y Jalymar
- Mimí Lazo y Luis Fernández
- Lila Morillo y Jose Luis Rodriguez
- Servando y Florentino
- Daniel Sarcos y Chiquinquirá Delgado
- Pastor Oviedo y Francisco Granados
- Dayana Mendoza y Stefanía Fernández

[votar](#)

[mostrar](#)

## Encuesta No 8 (Cont.)

Parejas inseparables/inolvidables de la farándula venezolana (cont.)

- Ana María Simon y Henrique Lazo
- María Alejandra Requena y Nelson Bustamante

[votar](#)

[mostrar](#)